

Jefa de Estado recibe al Comité Ejecutivo de la Internacional de Educación para América Latina - IEAL

9 OCT 2014



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Educación, Nicolás Eyzaguirre, recibió esta tarde a los representantes del Comité Ejecutivo de la Internacional de Educación para América Latina (IEAL). En la reunión, que se realizó en el Salón de Audiencias del Palacio de La Moneda, participaron Gil Vicente Reis de Figueiredo, de la Federación de Sindicatos de Profesores de Educación Superior de Brasil; José Olivera, de la Federación Nacional de Profesores de Enseñanza Secundaria de Uruguay; Eduardo Pereyra, de la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina; y Roberto de Leão, presidente de Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación de Brasil. También estuvieron presentes dirigentes del Colegio de Profesores de Chile, liderados por su presidente, Jaime Gajardo, además de su tesorero, Juan Soto, y de Guillermo Scherping.

ETIQUETAS :

#Relaciones

con el Mundo